

VUELTA AL COLE

El lunes 11 de enero teníamos que volver al cole pero como nevó tanto no pudimos ir. Es peligroso andar con el hielo porque nos podemos caer y los coches no pueden ir por la carretera. En el cole, se ha caído el laurel del patio y nos podemos hacer daño. Por eso, volveremos al cole el lunes 18 de enero.



1. ¿Cuándo teníamos que volver al cole?

2. ¿Por qué no volvimos?

3. ¿Por dónde no pueden ir los coches?

4. ¿Qué pasa al andar por el hielo?

Nos podemos caer

Es muy divertido

5. ¿Qué planta del cole se ha caído?

Limonero

Laurel

Rosal

6. ¿Qué día volvemos al cole?